

A 2.30 heures : Réunion spéciale des jeunes gens à l'Université Laval.

A 3.30 heures : Réunion des enfants à Notre-Dame et à Saint-Patrice.

A 8 heures : Assemblée générale à Notre-Dame : discours par des évêques, des prêtres et des laïques.

TOUS LES JOURS d'ailleurs, les membres du Comité exécutif, avec l'approbation de Monseigneur, expriment le désir que dans toutes les églises et chapelles de la ville, il y ait messe du Congrès, le matin, à 8 heures, et salut du Saint Sacrement, le soir, à 5.30, et que, l'un des trois jours il y ait aussi de 5 h. à 6 h. du soir, avant le salut, une *Heure solennelle d'adoration* prêchée.

LE DERNIER JOUR DU CONGRES. — Ce sera le jour de la grande procession, le jour de l'apothéose. Oh ! ce jour-là, nous l'obtiendrons de la grâce de Dieu, il faut que le peuple canadien donne de sa foi un témoignage grandiose ! Pour cela, il faut que, de toutes façons, par la parole et par la plume nous l'y invitons sans nous lasser ! Ce jour sera par excellence le jour du Seigneur. C'est d'ailleurs un dimanche, le dimanche où tombe la fête patronale de N.-Dame et de la ville, du diocèse et de la province de Montréal, le dimanche du Saint Nom de Marie. Que ce dimanche, 11 septembre 1910, voit sur les rives de notre grand fleuve, au pied de notre Mont-Royal, la plus belle, la plus éclatante et la plus sincère de nos Fêtes-Dieu !

Voici, au reste, le programme arrêté par le Comité pour la célébration de ce jour (dimanche, 11 septembre) :

A 9.30 heures : Messe pontificale à la Cathédrale.

A 10 heures : Messe basse dans toutes les églises de la ville avec sermon par un prélat.

A 2 heures : Procession solennelle du Saint-Sacrement.

PARCOURS DE LA PROCESSION. — De l'Eglise Notre-Dame, pa. les rues Notre-Dame, Gosford, Champ-de-Mars, Saint-Denis, avec reposoir à l'Université Laval ; puis, par les rues Saint-Denis, Rachel, jusqu'au Parc Mance, et là, en plein air, Bénédiction du Saint-Sacrement : retour enfin par l'Avenue du Parc, et les rues Bleury, Saint-Pierre et Saint-Jacques, jusqu'à la place et à l'église Notre-Dame.

Oh ! Quel beau spectacle ce sera, si on le veut — et on le voudra ! — pour la gloire de Dieu et l'honneur de notre foi ! Comme à Cologne et comme à Londres, il faut que ce soit grand et beau ! Loué soit à jamais Jésus au Sacrement de l'autel !

(*De la Semaine religieuse de Montréal.*)